

12月 なかのしま

学校便り: 令和6年11月20日 川崎市立中野島小学校

『誰か』のことじゃない

校長 今 広道

まもなく12月、残りひと月で1年の締めくくりをしっかりとしていきたいですね。さて、『誰か』のことじゃない。」

この言葉から皆さんはどんなことを考えますか。

これは令和6年度の人権週間のキャッチコピーです。この言葉は令和2年度から継続して使われています。

「『誰か』のことじゃない。」の説明として、【社会には、様々な人権課題が依然として存在していますが、これらは決して自分以外の『誰かのこと』、『自分には関係のないこと』ではありません。法務省の人権擁護機関では、令和6年度も、誰もが人権問題を自分や自分の身近な人の問題として捉え、互いに人権を尊重し合うことの大切さを認識し、他人の人権も配慮した行動をとることができるよう、『誰か』のことじゃない。」を啓発活動重点目標に掲げ、SNSを含むインターネットの積極的な活用、企業による人権尊重への取り組みに対する支援など、受け手を意識しながら、内容・方法ともに工夫を凝らした各種啓発活動を幅広く、効果的に展開します。】と書かれていました。

12月10日は人権デーで、人権週間は、12月4日から12月10日となっています。1950年12月4日に開催された国連総会において、12月10日は「人権デー」と定められ、全ての加盟国・関係機関でこの日を祝賀して人権活動を推進する行事を行うように要請する決議が採択されました。日本でも昭和24年から、12月4日から10日までの1週間を人権週間と定め、この期間に様々な取り組みが行われています。

川崎市では、かわさき子どもの権利に関する条例第5条により11月20日を「子どもの権利の日」として、毎年この「かわさき子どもの権利の日」の前後の時期に「かわさき子どもの権利の日のつどい」を実施しています。

今年は、11月30日に中原市民館で開催されます。先日の土曜日授業参観でも、共生共育の授業を公開したクラスがありましたが、川崎市の「かわさき共生*共育プログラム」では、小中高の連続した学びの中でお互いを認め合い、「社会性」を育み、「いじめ」「不登校」などを生まない学級・学校づくりを目指して川崎市全校で取り組みを進めています。

授業参観には、たくさんの保護者の皆様に参加して頂きありがとうございました。子ども達の頑張ろうとする姿が、とてもほほえましかったです。また、廊下や教室でもとても静かに見て頂き、感謝申し上げます。

校長室日記

島小学校ホームページより～

今日は就学時健診があります。良い天気になって良かったと思います。今日の給食は「ぶどうパン・ミートポテトのチーズ焼き・キャベツのソテー・牛乳」です。2年生は最後に芋掘りをしたクラスの絵も揃いました。授業参観では2年生のイモの絵を見ることができると思います。また、「町のステキ紹介します」の準備をしていました。これも授業参観で見ることができると思います。

穏やかな天気の中、5年生が校庭で「走り幅跳び」の授業をしていました。1年生はアリーナで跳び箱遊びをしていました。3年生は1年生への読み聞かせのグループ練習をしていました。みんな一生懸命です。サポート級は秋の飾りを掲示していました。

写真は掲載していません。

校内研究は 国語・社会科

(1,2年) (3年以上)

学校の教育目標をめざして、日々の授業に力を注ぐのが校内研究です。本校では特に国語(低学年)と社会科に力を入れて取り組んでいます。3年生の授業を紹介します。

『火事からまちを守る』

いつおこるか分からない火災。川崎市では、どのくらい起きているのか?火災に対してどのような備えや対応をしているのか?分かるようで分かっていないことを学習していきます。様々な人々が連携しあいながら対応していることを学び、自分たちにできることを考え、学びを深めていきます。

写真は掲載していません。

11/21 6年生日光修学旅行

小学校生活の「思い出ランキング」上位に必ず入るのが修学旅行です。6年生にとっては、とても楽しい行事です。

日光は、とても寒いことが予想されますが、おもいっきり楽しんでほしいです。6年生、いってらっしゃい!

中小ステージ 12/12(木)

合唱・合奏の発表の場としている中小ステージを、今年も行います。4年生は学芸大会で発表した演目を披露します。短い時間での発表となりますが、保護者の皆様にはぜひ、ご都合をつけて来校して頂きたいと思ひます。詳細については、後日あらためてお便りを配付します。

【演奏順】 4年(8:50スタート) → 1年 → 2年
中休み(PTAコーラス) → 3年(10:45) → 5年 → 6年

【場所】 アリーナ (各学年完全入れ替え制)

※大人2名まで入場可能です。

※IDカードと履き物を忘れずに持ってきて下さい。

生活のリズムを立て直して令和7年を!

冬休みに生活のリズムが崩れてしまうのは、しかたがないことと思ひます。クリスマスにお正月...、子ども達にとってワクワクすることがたくさんあるのが冬休みです。

新年は、8日から始まります。少なくとも登校日の3日前からは、起きる時間、寝る時間を通常のモードに戻して欲しいです。睡眠時間の長短は、学習に大きな影響を与えます。

12月 行事予定

授業時数

日	曜	主な内容	授業時数					
			1年	2年	3年	4年	5年	6年
1	日		0	0	0	0	0	0
2	月	委員会活動⑧	5	5	5	5	6	6
3	火	希望面談日	5	6	6	6	6	6
4	水	朝会 13:00一斉下校	4	4	4	4	4	4
5	木		5	5	5	6	6	6
6	金		5	5	6	6	6	6
7	土	社会福祉の集い(本校アリーナ)	0	0	0	0	0	0
8	日		0	0	0	0	0	0
9	月	1~4年 14:30下校	5	5	5	5	6	6
10	火	6年中学校体験(中野島中)	5	6	6	6	6	6
11	水	校内授業研究日(サポート級) 中野島中学校保護者説明会 13:15一斉下校	4	4	4	4	4	4
12	木	中小ステージ	5	5	5	6	6	6
13	金		5	5	6	6	6	6
14	土		0	0	0	0	0	0
15	日		0	0	0	0	0	0
16	月	クラブ活動⑧	5	5	5	6	6	6
17	火	5年フロンターレサッカー教室	5	6	6	6	6	6
18	水	14:30一斉下校	5	5	5	5	5	5
19	木	学校保健委員会	5	5	5	6	6	6
20	金		5	5	6	6	6	6
21	土		0	0	0	0	0	0
22	日		0	0	0	0	0	0
23	月	全学年5時間授業 14:30一斉下校	5	5	5	5	5	5
24	火	朝会 給食終了 14:15一斉下校	5	5	5	5	5	5
25	水							
26	木							
27	金	学校閉庁日	0	0	0	0	0	0
28	土		0	0	0	0	0	0
29	日		0	0	0	0	0	0
30	月		0	0	0	0	0	0
31	火		0	0	0	0	0	0

最終日は、通常の5時間授業日より下校時刻が早まります。

令和7年は
1月8日(水)から登校
給食開始も8日(水)です